



Más 3 mil radiografías anuales tomará nuevo equipo de Rayos X de Cesfam Padre Hurtado

Detectar enfermedades como neumonía en Adultos Mayores, displasia de caderas en menores de tres meses y fracturas, será la misión del moderno equipo de Rayos X que puso en marcha el Cesfam Padre Hurtado de Mirasol.



Desde julio se encontraba en fase de habilitación y testeos, pero desde la semana pasada se encuentra en pleno funcionamiento. Puede registrar más de 3 mil radiografías al año y fue adquirido con una inversión municipal de 180 millones de pesos.

“Me parece excelente que el Cesfam tenga Rayos X. Así no tenemos que ir a otra parte. Es un avance para Mirasol y la gente”, dijo la primera usuaria en usar el dispositivo, con capacidad

de toma de imágenes de columna total, María Gutiérrez.

Al respecto, la alcaldesa (s) de Puerto Montt, Jaquelin Paz, mostró satisfacción ya que permitirá atender a un importante segmento de la población de la comuna.

“Estamos muy contentos porque está equipo, de primer nivel, lo tiene la salud municipal de Puerto Montt. Atenderá a más de 80 mil personas. No sólo inscritos los 40 mil inscritos del Cesfam. Igualmente, usuarios de otros centros y del sector rural. Van a tener una atención de calidad”, dijo Paz.

En la misma línea, el subdirector clínico del Departamento de Salud Municipal (DESAM), Víctor Nova, aseguró que la tecnología registra imágenes en diversas áreas del cuerpo humano.

“Podrá atender urgencias y de actividades programadas. Un equipamiento de última tecnológica que puede capturar imágenes osteopulmanores, de columna total y extremidades inferiores”, explicó Nova.

Se trata del primer equipo de estas características en Mirasol. Los usuarios, para la toma de imágenes, debían desplazarse al SAR de Alerce, Antonio Varas o Angelmó.

“Lo esperábamos desde hace mucho tiempo. Gracias por la inversión municipal que permite un gran avance para la salud de Mirasol”, aseguró la presidenta Consejo de Salud del Cesfam Padre Hurtado, Gloria Torres,

El presidente de la Comisión de Salud del Concejo, Fernando España, destacó la adquisición. Agregó que se traducirá en incluir a quienes tienen menor acceso a la salud.

“Hablar de modernización de la salud es que este tipo de cosas lleguen a todos los sectores y a las personas humildes que viven en las poblaciones”, aseguró España.